

農林だより 令和6年度4月号



長野県下高井農林高等学校 TEL 0269-82-3115 (代)

ホットな情報は、QRコードから

4/5 入学式

春の訪れを感じさせる暖かく穏やかな日差しのもと、令和6年度入学式が挙行されました。保護者の方に見守られながら、新入生代表の1B池田茜音さんによる宣誓が行われ、新入生56名の入学が許可されました。校長先生から新入生への式辞では「挨拶を大切にしてほしい」、「只今」の語源から、「一日一日を大切に、今が楽しい、今がありがたい、今が喜びであるという3年間にしてほしい」、そして「これらの2つを続けていくこと」を心に留めておいてほしいと話され、保護者の方へは「家庭は、子供たちにとっての一番の憩いの場であり、エネルギーを生み出す源であってほしい」と話されました。新入生は新生活への期待と不安を胸に、本校での新たな一歩を踏み出しました。農林生としての自覚と誇りを持ち、高校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。



4/4 新任式・始業式

令和6年度の新任式が行われ、新たにお見えになった9名の先生方を紹介しました。引き続き行われた始業式では、校長先生から『トム・ソーヤーの冒険』についてお話いただきました。英語の教科書の題材であったこの作品に感銘を受け、英語をもっと学びたいという夢を叶えるためにイギリスへ留学をしたことや、そこででの困難の話をされました。この作品のオープニングテーマである「誰よりも遠くへ」の歌詞にもあるように「つらい時でも、顔を空に向けて」、これから3年間でつらいこともあるが、失敗してもめげずに、多くの生徒が自身の夢をかなえ、活躍することを期待しています。



4/8 オリエンテーション

1年生と2・3年生が初の顔合わせとなる対面式と生徒会によるオリエンテーションが行われました。1年生はもとより2・3年生も緊張した様子で式が進みました。歓迎の意を込めて、新入生に花鉢が贈られました。1年間の行事や各部活動の紹介、農林クイズも開催され、1年生はまた1つ下高井農林高校のことができたと思います。



～下高井農林高校の探究活動～

環境創造コース2年生は、地域資源活用の授業で「木島平の桜は観光資源になりうるか」を探っています。そこで、往郷地区の立地条件の違う五か所の桜をめぐるしました。今回はそれぞれの場所で写真を撮るなどの情報収集をしました。今後、収集した情報をもとに、テーマについて考察・発表する予定です。どんな結論になるのか楽しみです。

